



Se inicia esperada ampliación de la Costanera que incluye ciclovías en toda su extensión

Con el fin de mejorar la conectividad y seguridad vial, el Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de su Dirección de Vialidad, inició oficialmente los trabajos de ampliación de la Costanera en Chiguayante,

los que permitirán transformar la actual vía de calzada simple en una doble calzada entre Pascual Binimelis y Avenida 8 Oriente incorporando, además ciclovía y mejores condiciones de tránsito.

El inicio de las faenas fue

inspeccionado en terreno por el delegado Presidencial, Eduardo Pacheco; el seremi del MOP, Hugo Cautivo; y el alcalde de Chiguayante, Jorge Lozano, quienes destacaron el impacto positivo de este proyecto para la comuna y el

Gran Concepción. El delegado Presidencial, Eduardo Pacheco, valoró esta intervención que "forma parte del compromiso de nuestro gobierno por avanzar en conectividad y en la concreción de obras largamente esperadas por la comunidad, como la doble vía y la ciclovía en la Costanera".

Por su parte, el seremi del MOP, Hugo Cautivo, explicó que esta obra "permitirá segregar los sentidos de tránsito, disminuyendo el riesgo de accidentes frontales".

En tanto, el alcalde de Chiguayante, Jorge Lozano, señaló que "esta es una obra muy significativa, que tiene muy contentos a nuestros vecinos y vecinas. Además de optimizar la conectividad, elimina la reversibilidad que hoy rige en horas punta, per-



mitiendo un flujo vehicular más ordenado y seguro". Los trabajos, ejecutados por la Dirección de Vialidad, con

una inversión de \$14 mil millones, serán entregados a la comunidad en el primer semestre del 2026.

